



AFA Internacional est la voie vers un grand bond en avant en matière de qualité



L'histoire et l'expérience de l'AFA (Association argentine de football), associée au succès actuel de la sélection argentine lors de la Coupe du monde de la FIFA Qatar 2022, démontre qu'elle dispose d'une base solide pour le développement de projets intégrés ayant un impact positif sur la formation et la croissance du football mondial, basés sur une idée et une méthode qui renforcent tous les domaines nécessaires pour exceller dans la haute performance avec une adaptation socioculturelle locale logique. L'objectif principal du projet est de partager la culture footballistique et la mentalité gagnante du football argentin, en transmettant toutes les valeurs et les principes de notre idée, qui, grâce à une méthode innovante, offrent un grand potentiel pour enrichir, promouvoir la diversité et renforcer les liens internationaux, en abordant tous les domaines principaux du football, basés sur les compétences techniques et la gestion stratégique du jeu.



NOS OBJECTIFS

- Enseigner la pratique du football sur les plans technique, physique, tactique et mental.
- Développer les infrastructures adéquates pour le développement du football de haut niveau.
- Créer des mécanismes de partenariat avec les universités, les clubs et les fédérations qui recherchent le développement, la croissance et l'efficacité.
- Éducation sportive pour le présent et l'avenir: managers, préparateurs physiques, analystes vidéo, nutrition, marketing, recrutement, formation des entraîneurs, gestion sportive, journalisme et tout ce qui touche à la science et à la technologie appliquées au football.
- Créer une interaction entre les participants et les personnalités de l'équipe nationale argentine, actuelles et passées, afin de mieux comprendre la manière idéale d'atteindre les objectifs des footballeurs, des équipes techniques et des dirigeants.
- Promouvoir les expériences internationales de formation des équipes et des joueurs de football à titre individuel, les compétitions des équipes nationales et les pré-saisons à fort impact dans différentes parties du monde où l'AFA dispose de ses centres de formation.



ACADÉMIE DE FOOTBALL ARGENTIN CLUB SPORTIF AJAX TANGER

L'Académie du football argentin reproduit un programme d'entraînement complet de haute qualité, dans lequel les jeunes âgés de 4 à 21 ans doivent être entraînés à l'aide de nombreux stimuli techniques, tactiques et cognitifs qui améliorent leur vitesse de réflexion et donc leur capacité à prendre des décisions, formant ainsi des joueurs « réfléchis » dotés d'une technique intelligente et fonctionnelle pour le football au quotidien, et en créant une compréhension du jeu qui aide le joueur à toujours choisir les solutions les plus appropriées dans les différentes situations de jeu.

Dans le cadre du projet AFA Internacional, le Club Sportif Ajax Tanger et l'Association argentine de football (AFA) ont conclu un accord de partenariat stratégique pour la gestion intégrale des talents. L'objectif de ce partenariat est de former et de développer des footballeurs en utilisant la méthodologie d'entraînement des champions du monde actuels.

Ce processus sera mis en œuvre auprès des joueurs dès leur plus jeune âge, en identifiant les talents locaux et en intégrant une méthodologie multidisciplinaire consolidée qui maximise non seulement la technique, mais aussi la compétitivité, la combativité et l'engagement.

À cette fin, ce projet contribuera à structurer, organiser et intégrer la culture du football argentin non seulement au niveau local, mais aussi au niveau national.

Rejoignez l'Académie et réalisez tout votre
potentiel en vous entraînant selon la
MÉTHODOLOGIE DU FOOTBALL ARGENTIN!



[f](#) [@](#) [X](#) AFAinternacional

[f](#) [@](#) csatclub

afa-internacional.com